

## Megaincendios en Biobío y Ñuble: 25 mil hectáreas arrasadas y 19 fallecidos mientras avanza la identificación de víctimas

En cuestión de horas, los incendios forestales que golpean a la zona centro-sur del país dejaron una huella devastadora en las regiones del Biobío y Ñuble: cerca de 25 mil hectáreas consumidas y 19 personas fallecidas, cifra confirmada por autoridades y que podría aumentar a medida que se consolide el catastro oficial en zonas donde aún no es seguro ingresar. La emergencia continúa en desarrollo, con focos activos y condiciones que han

dificultado el control total en distintas comunas. En este contexto, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, advirtió que el número de personas afectadas "va a aumentar en los próximos días", en la medida que se realice el levantamiento de información una vez que el fuego esté controlado y no exista riesgo para los equipos desplegados en terreno. El impacto humano, sin embargo, abre una fase particularmente compleja: la

identificación de las víctimas fatales. La fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena, informó que ya se coordinan gestiones con el Servicio Médico Legal y que el trabajo se evaluará caso a caso, dependiendo del estado de cada persona fallecida. La Fiscalía ha subrayado que no se entregarán identidades mientras no se complete el proceso con los familiares, precisamente para evitar errores en una instancia marcada por el dolor y la urgencia.

La emergencia sigue en desarrollo con focos activos y un escenario que, según el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, tendrá un catastro de afectados al alza en los próximos días. En paralelo, la Fiscalía del Biobío y el Servicio Médico Legal (SML) activaron un plan de identificación caso a caso, con apoyo a familiares y toma de muestras para cotejo de ADN, mientras se mantiene la reserva de identidades hasta completar los procesos formales.



Según los antecedentes conocidos del proceso, los contactos iniciales se habían activado durante el fin de semana, pero el trabajo formal de atención y coordinación con familiares se reforzó con la instalación de una Unidad de Atención a Víctimas y Testigos en dependencias del SML, orientada

a acompañar la entrega, recopilar antecedentes y realizar la toma de muestras para cotejo de ADN cuando sea necesario. En apoyo a estas diligencias, se informó que la directora del organismo, Marisol Prado, se trasladó a la Región del Biobío para respaldar el despliegue.